
【学校名】錦糸小学校

No. 改善要望箇所（住所） 要望内容 要望理由 検討結果 検討結果（2/29時点）

1 北斎通り沿い
自転車が車両側を通れるように表示

を追加してほしい。

路上駐車が多く歩道を走る自転車が

多いため

【区　道路公園課】

現場を確認し、順次改修します。

【区　道路公園課】

　左記のとおり。

2
北斎通りタワービューの

交差点の信号
信号が変わる時間が早い もう少し遅くできないか

【本所警察署】

信号機の時間変更は、周辺の信号機

とも調整を行う必要があるので、と

ても時間がかかる作業となります。

現在、警察本庁に上申し検討してお

ります。

【本所警察署】

現在、警察本庁に上申し検討しております。

3 錦糸一丁目７～１５番地
学校注意の路面標示を追加した方が

良い

通学路ではないが、学校に近いた

め、小学生を見かける。

近くにレンタカーもあり、走行ス

ピードの速い車も多いため

【区　道路公園課】

「スピード落とせ」の立て看板を設

置します。（令和５年１２月末予

定）

【道路公園課】

「スピード落とせ」の立て看板を設置しました。（令和６年

２月完了）

4
錦糸一丁目１０番地

コンビニエンスストアのある通り

ゾーン３０指定あるか学校側への車

道を渡る際に止まれの看板があると

良い

同上

【本所警察署】

通学路合同点検時にお話しした横断

歩道の移動については、当該道路が

横断歩道を設置する条件に満たない

ため設置は難しいです。

危険回避のためにも、通学路をひと

つ南側の道路に変更するなど、学校

側で検討していただきたいと思いま

す。

【区　道路公園課】

「スピード落とせ」の立て看板を設

置します。（令和５年１２月末予

定）

【区　道路公園課】

　「スピード落とせ」の立て看板を設置しました。（令和６

年２月完了）
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